

NOTICIAS.

Alejandro Dumas.—Ha muerto, en opinión de los médicos, á consecuencia de haber agotado el enorme trabajo de su larga vida la energía nerviosa y cerebral.

Su cadáver fué vestido con blusa azul de jerza y pantalón bombacho, traje que usaba Dumas para trabajar.

Las dimensiones del cráneo de Dumas son excepcionales y sólo comparables á las del cráneo de Laviey.

En el testamento encargó Dumas que se enterrara sin pompa y no se pronunciaran discursos.

Emilio Augier.—Se le ha erigido una estatua en la plaza del Odeón, en París.

El dinero de Francia.—En el Banco francés hay una reserva metálica de 3,310.281,689 francos.

La suma que tiene en oro pesa 661,473 kilogramos. Para trasportarla serían necesarios 33 wagoes. Las piezas de oro de 20 francos, colocadas unas seguidas de otras, formarían una línea de 800 leguas; la plata encerrada en el mismo Banco pesa 6,716,375 kilogramos; para trasportarla se emplearían 335 wagoes; y colocadas una después de otra, cubrirían un espacio de 4,110 leguas.

En todos los Bancos de Europa hay una suma total de 8,946.281,289 francos.

La influenza.—En Inglaterra ha atacado esta enfermedad á los animales. Mueren el 6 por 100 de los perros atacados y el 24 por 100 de los gatos. Se advierte á aquellas personas que tienen la costumbre de besar á sus gatos y á sus perros, para que eviten su peligroso contagio.

Estadística curiosa.—De los habitantes de París sólo un 33 por 100 han nacido en aquella capital. En San-Petersburgo la población indígena es de 23 por 100; en Berlín, de un 41; en Viena, de un 46, y en Londres, de un 65.

París es la capital de Europa donde reside mayor número de extranjeros.

En París residen 26.863 alemanes mientras que en Berlín, sólo hay 397 franceses.

—El Domingo Jules Claretie, Francois Coppée y Gerôme, inauguraron frente al Teatro nacional del Odeón la pequeña estatua de Augier, el poeta sentimental, el autor de la *Cigüe*, el escritor cuyas obras siempre se vuelven á ver y á leer con satisfacción.

Capital del Brasil.—El Gobierno del Brasil va á trasladar su capital de Rio-Janeiro, puerto de mar que puede ser bombardeado fácilmente, á una ciudad que construirá en la meseta del Goyaz; á 1,000 metros sobre el nivel del mar.

Cirujía eclesiástica.—Un sacerdote francés fué llamado á administrar los sacramentos á una mujer moribunda. Cuando llegó á la casa, la enferma había muerto ya; pero sabiendo el abate que la mujer estaba en el octavo mes de embarazo, y no habiendo médico á mano, cogió un cuchillo, y, sin vacilar, le abrió el vientre para extraer el ser que llevaba en las entrañas y poder bautizarla, cosa que no hizo por haber encontrado muerta á la criatura. Los

periódicos piden que se proceda contra el bárbaro cura, pues la enferma podía muy bien no estar muerta, sino hallarse bajo una crisis de eclampsia.

Nueva novela de Tolstoy.—El conde ruso acaba de escribir una novela cuyo título se ignora aún. La acción se desarrolla en un tribunal, donde se encuentra en el banco de los acusados una joven. La acusación la sostiene un abogado que, coordinando sus recuerdos, reconoce en la acusada á una joven que se encuentra en aquel sitio por culpa suya. Así pues, compréndese su angustia al levantarse para formular su requisitoria.

Francia y el Papa.—Existe el proyecto de restaurar el histórico palacio de los Papas en Avignón, de establecer allí un museo de la cristiandad y hacer donación al Papa de la que fué residencia de la Corte Pontificia durante setenta años.

La República francesa, libre pensadora y hasta anticatólica en no pocas de sus leyes, cultiva la amistad de la corte del Vaticano, más por animosidad hacia Italia que por respeto al Papa.

Ganaderos nobles.—La gran exposición de ganado, de Islington, ha sido este año muy brillante, habiendo exhibido los más hermosos especímenes de las razas bovina, porcina y ovina.

La notable ternera «Federico», propiedad de la reina Victoria, ha ganado el primer premio de 600 libras esterlinas.

Otra ternera perteneciente á lord Roserberry ganó el segundo premio.

El príncipe de Gales ha sido premiado por sus magníficos borregos de la raza Southon.

Igualmente lo ha sido el duque de York por su exposición de vacas piútas y de puercos de la raza Berkshire.

Una herejía de «La Voz de México.»—Este beatífico periódico católico dice que la Madre de Dios es la eterna vencedora del «Gran Arquitecto del Universo.»

Se comprenderá la herejía cuando se sepa que el Gran Arquitecto del Universo es el nombre con que los masones designan al mismísimo Dios.

Canonización del Padre Plancarte.—El Santísimo periódico católico «La voz de México» cuasi canoniza al Abad Sr. Plancarte.

Le llama, vayan ustedes contando. Ilustrísimo Sr. Plancarte, ilustre Abad, hombre de grandes dotes, Apóstol, hombre listo, hombre de talento, hombre prudente y por no dejar Benemérito.

Este último calificativo tiene por objeto, de seguro, darles en la cabeza á los liberales.

La Voz se habrá dicho: ¡Los liberales tienen su Benemérito Juárez! pues nosotros tendremos también nuestro Benemérito Plancarte.

* * *

Un soldado español, en una carta que desde Cuba dirigía á su novia, puso la siguiente original y curiosa

«*Posdata:* Morena de mi arma, dentro de esta encontrarás una obleta negra: te la mando para que si me matan me escribas de luto, como es regular.»